



Der Wilde Westen kommt für 5 Tage nach Friedrichshafen. Zum ersten Mal findet Europas Leitmesse für Western- und Freizeitreiten am Bodensee statt. Vom 6. bis zum 10. September dreht sich auf der AMERICANA alles rund um den amerikanischen Traum vom Reiten. Logistisch war das ganze eine Herausforderung, da erst vergangenen Dezember mit der Vermarktung angefangen werden konnte.

Leadin

Der Wilde Westen kommt für 5 Tage nach Friedrichshafen. Zum ersten Mal findet Europas Leitmesse für Western- und Freizeitreiten am Bodensee statt. Vom 6. bis zum 10. September dreht sich auf der AMERICANA alles rund um den amerikanischen Traum vom Reiten. Logistisch war das ganze eine Herausforderung, da erst vergangenen Dezember mit der Vermarktung angefangen werden konnte. Theresa Vorleiter berichtet:

Allein schon die Tonnen Sand, die nach Friedrichshafen auf das Messegelände transportiert werden mussten, waren eine ganze Menge Arbeit. Aber es hat sich gelohnt für die mehr als 400 Pferde und ca. 300 Aussteller, die für 5 Tage den American Way of Life im Reiten feiern. Eine bedeutende Rolle beim Westernreiten ist das Tierwohl. Das zeigt sich an den vielen Ständen, die über Pferdegesundheit informieren. Auch der Showcharakter kommt auf der AMERICANA nicht zu kurz. Besucher dürfen sich über Shows wie die "Reining Night" oder die "Cutting & Cow Horse Night" freuen. Eine Tageskarte für Erwachsene kostet online 25 Euro, vor Ort sind es 27 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion.... Friedrichshafen....